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3.03.2020 

Sportstättenkonzeption -  Meinung der BVG 

 

Generell begrüßt  die Bürgervereinigung die Initiative der Groß-Umstädter 

Vereine, die als Nutzer der Sportstätten am ehesten beurteilen können, was in 

Groß-Umstadt zur Ausübung ihres Sports gebraucht wird. Wir unterstützen 

deshalb den vorgelegten konzeptionellen Entwurf mit der Einschränkung, dass 

auf einen Kunstrasenplatz verzichtet werden soll. Welche Alternativen es dazu 

gibt um eine Winternutzung zu ermöglichen, soll von der Uni Stuttgart geklärt 

werden.  

In wie weit alle Forderungen der Vereine umgesetzt werden können, hängt 

letztendlich von der angestrebten Investitionssumme ab. Die nach 

Ausschöpfung aller Zuschüsse, Beteiligungen der Vereine und Sponsoren 

nötige Investition sollte aber auch bei diesem Projekt begrenzt werden.        

Das Gesamtprojekt sollte unserer Meinung nach durch die Uni Stuttgart auch 

in einzelne Module unterteilt werden, die danach eine Priorisierung durch 

Vereine und Politik erfahren sollten. So besteht die Möglichkeit eventuell 

einzelne Module zeitlich zu verschieben um die Investitionen eventuell über 

einen längeren Zeitraum nach und nach abzuarbeiten.  

 


